



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Pelihara Kamtibmas, Polsek Jajaran Polresta Mataram Laksanakan Giat Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat

Syafruddin Adi - MATARAM.FRN.CO.ID

May 27, 2023 - 09:33



Mataram NTB - Berbagai upaya dalam kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat dilakukan oleh Polsek Jajaran Polresta Mataram dalam rangka menciptakan Kamtibmas serta untuk mendekatkan diri dengan masyarakat agar mendapat informasi apa yang tengah dihadapi masyarakat.

Disamping menciptakan keamanan dalam lingkungan masyarakat kehadiran anggota Polresta Mataram di lingkungan masyarakat melalui Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat sebagai salah satu terobosan Kapolri dan Kapolresta Mataram dalam meningkatkan pelayanan kepada masyarakat.

Seperti yang dilakukan Polsek Narmada dan Polsek Selaparang dimana untuk mengisi Kegiatan Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat kali ini Kapolsek Narmada Kopol Kadek Metria S.Sos., mengunjungi dan bersilaturahmi ke dua Pondok Pesantren (Ponpes) yang ada di wilayah hukumnya, (26/05/2023).

Pertama Mengunjungi Ponpes Darul Mustofa dusun Repek dan Ponpes Al Furqan Dusun Gondawari. Kedua Ponpes yang berada di Wilayah Kecamatan Narmada tersebut di kunjungi Kapolsek Narmada guna mengajak untuk sama-sama memelihara ketertiban lingkungan di tengah masyarakat disamping tujuan utamanya untuk bersilaturahmi agar terbangun dan terpelihara hubungan yang harmonis.

Kemudian Selanjutnya Kapolsek Selaparang Iptu Putu Sastrawan SH., didampingi beberapa anggotanya berkunjung dan bersilaturahmi ke Masjid Al Anwar di lingkungan Karang Taruna, Kecamatan Selaparang, (26/05/2024).



Saat di temui usai pelaksanaan kegiatan baik Kapolsek Narmada maupun Kapolsek Selaparang sama-sama menjelaskan bahwa tujuan kegiatan yang dilaksanakan setiap Minggu dengan sasaran berbeda-beda tersebut adalah untuk memelihara situasi Kamtibmas di wilayah masing-masing.

Menurut Kedua Kapolsek ini disamping kegiatan tersebut untuk bersilaturahmi dalam rangka mengajak masyarakat agar menjaga dan memelihara situasi keamanan juga sebagai pelayanan yang diberikan polisi kepada masyarakat dengan mendengarkan semua keluhan ataupun usul saran yang disampaikan sehingga kedepan Polisi dapat membantu menyelesaikan permasalahan tersebut.

"Kami akan terus berupaya hadir ditengah masyarakat, bukan hanya melalui Safari Kamtibmas dan Jum'at Curhat tetapi pada setiap kesempatan yang ada kami akan berusaha selalu hadir ditengah masyarakat,"ungkap keduanya. (Adb)